

FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITORES

Daniela Ramírez Cervantes

Saúl Rodríguez de la Paz

COEDITOR DE FOTOGRAFÍA

Carlos Campos Rodríguez

COEDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Abraham Esparza/Adela Celorio

Antonio Álvarez Mesta

Cecilia Lavalle/Carlos F. Rodríguez

Daniela Escobedo /Emiliano Alemán

Fidencio Treviño/Gaby Vargas

Lucero Barroso/Marcela Pámanes

Pedro Antonio Hernández

Saúl Rosales/Sergio Sarmiento

Vicente Alfonso

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

 Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>
EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

 Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>
Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

 Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: disamuelbanda.blogspot.com

Si pensamos en el resurgimiento de algunas ciudades nortenas, podríamos pensar en sus industrias y fábricas que se plantaron para detonar la economía. Por ejemplo Torreón, Monclova o Monterrey despuntaron gracias a su actividad industrial.

Años atrás podrían observarse en la urbe grandes edificaciones que dieron pie a la formación de barrios de obreros que sin querer se iban anclando a una cultura forjada gracias al auge que se vivía en ese momento. Se trata de lo que para muchos son templos sagrados en los que pasaron la mayor parte de su vida y que hoy ya lucen lacerados por el tiempo.

Debido a la importancia de ese momento histórico y del patrimonio cultural que representan esas estructuras, se ha trabajado en investigaciones, estudios y diversos historiadores le han entrado al tema con el propósito de rescatar la memoria obrera.

Tal es el caso que cada año Monterrey es la sede del Congreso Internacional sobre Patrimonio Industrial, el cual organizado por Conarte e instituciones académicas como la UANL o el Colegio de la Frontera Norte. El momento se vive dentro de las instalaciones del Parque Fundidora, fiel ejemplo de lo antes descrito.

Es por eso que en esta edición decidimos abordar la temática y repasar la historia para viajar por diversas industrias que fueron parte fundamental de muchos trabajadores que hoy las recuerdan con nostalgia, y que luchan porque el legado del momento industrial no sea olvidado.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como Siglo Nuevo y en Twitter como @Siglo_Nuevo donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.